

## Ignacio García concluye la Evaluación de Impacto Ambiental en Mijas

03/03/2003

Se trata de un trabajo sobresaliente en defensa del Medio Ambiente, realizado por un excelente equipo multidisciplinar, técnico y científico, dirigido por Ignacio García.

Concluye la Evaluación de Impacto Ambiental de Cerrado del Águila Golf con el diseño de medidas correctoras que evitan, mitigan y, en algún caso, compensan convenientemente el posible daño ambiental que la construcción del campo ocasiona al medio.

El diagnóstico ambiental es una apología de la naturaleza.

Enfrenta el diseño del campo de golf con los terrenos. Define las características de la instalación. Y describe el estado cero del medio físico, biológico y socio-económico del ámbito.

El condicionado ambiental es mucho más que una herramienta de prevención.

Descubre todos los impactos positivos que ocasiona el campo de golf. Identifica y evalúa la incidencia de los aspectos susceptibles de producir daño ambiental. Corrige los procesos constructivos que provocan las mayores alteraciones. Diseña las medidas correctoras que mitigan los impactos negativos. Y propone el plan de vigilancia y control ambiental de las tres etapas del campo de golf: construcción, funcionamiento y explotación.

**Para más información**

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
press@golfarquitectura.com